



Síntesis de medios

13 de febrero 2024

Primeras Planas

Proponen en EU exterminar CJNG
"Blindaje a reformas de AMLO, vil asalto a la Corte"
Ingresos por fiscalización rompen récord
"Un exceso, militares metidos en tantas cosas", plantea Slim
Slim: "ya no es negocio Telmex; arrastra cifras rojas"
Atrasa Legislativo más de 10 años ley de acceso al agua; ignora a la Corte
"Telmex ya no es negocio, pero no se vende"
Roban agua
Absoluta atención

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Trabajan juntos para afianzar la seguridad

Con el objetivo de continuar los trabajos de análisis delictivo y creación de acciones preventivas y estrategias en conjunto, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, y la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, encabezaron la Sesión de Gabinete de Seguridad en el C4 de la alcaldía. De acuerdo a datos de la SSC, los índices delictivos en V. Carranza han ido a la baja a tal grado que, en lo que va del año 2024, esta demarcación se ubica en el lugar 11 de las 16 alcaldías con mayor incidencia de delitos de alto impacto. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Incautan 30 toneladas de autopartes en la Morelos

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que en coordinación con la FGJCDMX se aseguraron 30 toneladas de autopartes y placas de circulación con reporte de robo activo, tras un cateo realizado en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, publicó un video en sus redes sociales en el cual se percibe que los uniformados se trasladaron al inmueble en más de cinco camionetas.

[La Razón](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Exigen reforzar la vigilancia en Viaducto

Debido al incremento de asaltos a los conductores sobre el Viaducto Miguel Alemán, el PAN exigió al Gobierno de la CDMX y al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, reforzar la vigilancia en esa vialidad, mejorar la actuación del C5 y atrapar a las bandas delictivas que operan en ese espacio. [Basta](#) sin mención: [Reforma](#) / [Metro](#)

Vigilan desde ayer 13 mil 121 policías en operativo por el Día de San Valentín

Para salvaguardar la seguridad de quienes realicen compras o festejen con motivo del Día del Amor y la Amistad, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha acciones de vigilancia. Para ello, desde el lunes 12 y hasta el 14 de febrero, en las 16 demarcaciones, vigilan 13 mil 121 policías, apoyados con 943 unidades oficiales, 10 motocicletas, cinco grúas, 22 ambulancias del ERUM y un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos "Cóndores". La SSC puntualizó que los policías están capacitados para brindar auxilio en cualquier situación de emergencia, por lo que se invita a los ciudadanos a pedir apoyo. [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [UnomásUno](#)



Síntesis de medios

13 de febrero 2024

Alerta SSC de fraudes con una IA

Los grupos delictivos utilizan la Inteligencia Artificial para difundir videos falsos, conocidos como *deepfakes*, donde simulan la participación de personas influyentes en proyectos y de esta manera atraer inversionistas que al final terminan defraudados, alertó la **Unidad de Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Por lo que recomienda investigar el historial de los negocios, verificar la autenticidad de los videos y solicitar asesoría de especialistas financieros. [24 Horas](#)

Alertan por transas

En lo que va del año, la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha recibido 66 reportes de fraudes en la compra de boletos para eventos masivos mediante redes o falsas páginas web. "Ya realmente todo podemos encontrar a través de internet, entonces los mismos usuarios también buscan boletos y de aquí es donde terceros aprovechan esa oportunidad para ofrecerles la venta de boletos que no son auténticos o no se los van a entregar", señaló la oficial Sandra García. [Metro](#)

Sin freno, robos por redes sociales

Una mujer que buscó un vehículo en Facebook Market y viajó desde Zacatepec, Morelos, a la CDMX, resultó estafada, apenas mostró que traía los 180 mil pesos, la amagaron y le robaron todo. Los propios agentes han encontrado métodos fiables para evitar caer en estafas o robos, "nosotros siempre les decimos a los que denuncian, los que quieren comprar en Facebook que le digan al vendedor que la revisión del auto, la moto sea en el Bunker, por ejemplo, o en una instalación de la policía. Tanto la fiscalía capitalina como los agentes de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han realizado detenciones de personas que han cometido fraudes vía Facebook Market. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Crimen controla pozos de agua en Tlalpan e Iztapalapa

Grupos del crimen, en asociación con lugareños, controlan varios pozos de agua en Tlalpan e Iztapalapa y para combatirlos el Sistema de Aguas tuvo que llamar a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la Guardia Nacional, entrar de noche a los sitios y cerrar las tomas. Las autoridades explicaron que en los operativos participa la policía capitalina y la Guardia Nacional, se ha buscado evitar el enfrentamiento porque los presuntos criminales están en asociación con la comunidad. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Inversión en Acapulco

Con una inversión de 670 millones de pesos, el IMSS realiza trabajos de rehabilitación en el Hospital General Regional No. 1 "Vicente Guerrero", en Acapulco, Guerrero, que resultó afectado por los embates del huracán Otis. La directora de Prestaciones Médicas del IMSS, doctora Célida Duque Molina, resaltó la coordinación con la Semar, la Sedena y el **Agrupamiento Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, lo que permitió al IMSS colaborar con 166 traslados terrestres y 20 aéreos. [Reporte Índigo](#)

Recuperan arsenal en 11 años

De diciembre de 2012 al tercer trimestre de 2023, el programa de desarme voluntario de la CDMX recolectó de entre la población unas 26 mil 662 armas cortas, 12 mil 251 armas largas, tres mil 968 granadas, un millón 491 mil 189 cartuchos, 79 mil 843 estopines, dos mil 612 cargadores, cañones y proyectiles, seis cartuchos de dinamita. La Secgob destacó que el programa, en donde también participan instituciones como el Ejército y Arquidiócesis Primada, las dependencias locales **Seguridad Ciudadana**, Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, Inclusión y Bienestar Social, Mujeres, Fiscalía capitalina, Consejo Ciudadano, Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia e Instituto de la Juventud es importante para erradicar las violencias. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

13 de febrero 2024

En el concierto de La Bichota, caen 8

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a ocho personas que robaron teléfonos celulares a usuarios del Tren Ligero, cuando se dirigían al concierto de la cantante colombiana, Karol G, realizado en el Estadio Azteca, a las lacras les aseguraron tres móviles. [Basta](#)

Hallan dos cuerpos; hay dos detenidos

En dos días, las autoridades de la CDMX hallaron dos cuerpos en bolsas y con signos de violencia, incluso uno de ellos decapitado. El primero fue localizado en calles de la colonia Ahuehuetes, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policiacos** lograron ubicar y detener a los dos sujetos que abandonaron el cuerpo. Ayer las autoridades recibieron el reporte de otro cuerpo sin cabeza en una zona boscosa de la Zona Rústica de la alcaldía Tlalpan, que podría corresponder con la cabeza que hallaron en inmediaciones del Reclusorio Norte. Por este caso hubo cinco detenidos. Cuatro están en prisión bajo proceso, pero por otros delitos. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

"No habrá ruptura ni sumisión"

Con la llegada de Claudia Sheinbaum al gobierno no habrá ni ruptura ni sumisión con su antecesor, afirmó Juan Ramón de la Fuente, coordinador general de los Diálogos por la Transformación. Por su parte, el exresponsable de la **Seguridad Pública de la CDMX**, García Harfuch, afirmó que difícilmente se resolverá el problema de la inseguridad si no hay apoyos a las policías y fiscalías en los estados. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#)

Se registra Harfuch para Senado

El **ex titular de la SSC** CDMX, Omar García Harfuch, dio a conocer que presentó su registro como aspirante a una senaduría por Morena. [Excélsior](#) / [Basta](#)

Lía Limón destaca programa 'Blindar Álvaro Obregón'

En menos de una semana, con la estrategia "Blindar Álvaro Obregón", fueron detenidas 50 personas señaladas de haber cometido algún delito en la demarcación, informó la alcaldesa Lía Limón. La alcaldesa explicó que los elementos policiacos del programa atendieron denuncias que van de violencia familiar, física y sexual, así como robos o asaltos en esa alcaldía. [24 Horas](#)

Colonos de la Escandón exigen al panista Mauricio Tabe frenar dos construcciones "ilegales"

Habitantes de la colonia Escandón denunciaron que no continúen la construcción "ilegal" de dos edificios en las calles Carlos B. Zetina 73 y Ciencias 55, alcaldía Miguel Hidalgo, encabezada por Mauricio Tabe, ya que no ha procedido a la colocación de sellos. Su manifestación derivó en largas filas de automovilistas que no pudieron continuar por la primera vialidad hacia Paseo de la Reforma, lo cual llevó a **elementos de la SSC** a realizar cortes a la circulación. [La Jornada](#)

Otro perro muerto; Acosta sigue omiso

Ante la omisión del alcalde José Carlos Acosta, la crueldad contra los animales no para en el Bosque de Nativitas, pulmón ecológico de Xochimilco, ya que fue localizado otro animal desollado en el área del embarcadero de Zacapa, con lo que suman 23 canes sacrificados y encontrados en las mismas circunstancias. Tras el hallazgo, la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardó la zona. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

13 de febrero 2024

Columna Segunda Vuelta: Roban combustible, también agua / Luis Muñoz

El diputado Jesús Sesma, del Partido Verde, pidió a la población mantenerse alerta ante la posibilidad de fugas o tomas clandestinas de agua cercanas a su domicilio, escuela o lugar de trabajo y en caso de detectar actividad ilícita, denunciarlo ante la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, reconoció que "hay sospechas de tomas ilegales de agua al interior de domicilios". [Diario Imagen](#)

Columna Rozones

El decomiso de 30 toneladas de autopartes en la CDMX significa un severo golpe a las mafias dedicadas al robo de automóviles. El golpe contundente fue posible gracias al trabajo conjunto entre elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ. La cooperación institucional, nos dicen, volvió a dar resultados, como ha ocurrido recurrentemente a lo largo de la actual administración. [La Razón](#)

Columna Duda Razonable: Claudia la seguridad, algunas pistas / Carlos Puig

La apuesta de Claudia Sheinbaum para el tema de seguridad es Omar García Harfuch, quien fue su secretario de **Seguridad en CDMX** y obtuvo buenos números de discusión sobre los homicidios y las muertes no aclaradas. Harfuch terminó diciendo: "Los delitos no bajan si no detienes a quien los comete y en eso estamos convencidos que hay que replicarlo a nivel federal". [Milenio](#)

Columna Frentes Políticos

Con la llegada de Claudia Sheinbaum al gobierno no habrá ni ruptura ni sumisión con su antecesor, afirmó Juan Ramón de la Fuente, coordinador general de los Diálogos por la Transformación. De la Fuente coordinó el Foro en Materia de Seguridad y Justicia, en el que participaron el expresidente de la Suprema Corte y ministro en retiro Arturo Zaldívar, y el exsecretario de **Seguridad Ciudadana de la CDMX**. [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer las claves, conceptos, unidades de medida y cuotas que se aplicarán durante la vigencia de las "Reglas para la autorización, control y manejo de ingresos de aplicación automática" en la Policía Auxiliar. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Se arroja hombre al paso del tren Suburbano

Un hombre se arrojó al paso del tren Suburbano sobre Ferrocarril Central, en la colonia Victoria de los Demócratas, alcaldía Azcapotzalco, lo que ocasionó retraso en el servicio. La zona fue acordonada por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en tanto peritos efectuaban el levantamiento del cuerpo. [Basta](#)

Iztapalapa: Explosión por gas deja 3 heridos

La conflagración ocurrió en el interior de una taquería ubicada en la esquina de Atanasio Sarabia y Fausto Vega, de la colonia Escuadrón 201. Al lugar acudieron elementos del Cuerpo de Bomberos y del **ERUM**, los cuales atendieron en el lugar a los lesionados. [La Razón](#) / [Basta](#)

Mecánico acaba parranda baleado en una escalera

Un mecánico fue hallado muerto a balazos sobre andador Nispero, en la colonia Las Cruces, alcaldía Magdalena Contreras. Un hombre identificado como "El Killer" contó a elementos policiacos que se encontraba con la víctima ingiriendo bebidas alcohólicas en dicho lugar junto con otros sujetos más, cuando de pronto llegó un hombre armado y sin mediar palabra, le disparó, para luego huir corriendo. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

13 de febrero 2024

Sistema Penitenciario

Columna Poder y Dinero: Responsabilidad Social / Víctor Sánchez Baños

Corporativo Kosmos, a través de su brazo social, Fundación Pablo Landsmanas, cumple 2 años respaldando a familias de Reinserta, organización sin fines de lucro que se distingue por su compromiso con la atención integral y la reinserción efectiva de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad. Kosmos trabaja en 3 principales ejes: Niñez y Prisión: niños que nacen y/o viven en entornos penitenciarios, así como aquellos que enfrentan la complejidad de tener a uno de sus padres privados de libertad. Sobrevivientes: brinda atención a niños y adolescentes que han experimentado violencia grave. [Diario Imagen](#)

Justicia

Vinculan a proceso a 2 tiras por tortura

Dos **policías de la SSC** fueron vinculados a proceso por torturar a un detenido en la alcaldía Tlalpan. El juez les impuso como medida cautelar la prisión preventiva, mientras transcurre el mes que fijó como plazo para el cierre de la investigación complementarla. [Basta](#)

Trabajadoras de la FGJ denuncian acoso de servidores públicos; "DH en la Fiscalía, un elefante blanco"

Empleadas de la FGJCDMX denuncian que continúan bajo amenazas, discriminación y relegadas a puestos de trabajo en las que podrían ser señaladas por uso indebido de funciones, como direcciones de amparos, labores para las que no están capacitadas. Esto luego de que el encargado de la dirección de Derechos Humanos de la FGJ, Carlos Frausto, se negara a atender las múltiples demandas, recomendaciones de Derechos Humanos y denuncias en la Fiscalía de Servidores Públicos que su despacho ha acumulado en los últimos meses. [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO
#VENUSTIANOCARRANZA
Trabajan juntos para afianzar la seguridad



• UNIÓN. Vázquez y Parra encabezan sesión del Gabinete de Seguridad.

FOTO-ESPECIAL